

Le livre de l'an 2023 est ouvert ! Yonathan

Le livre de l'an 2023 est ouvert !



1er Janvier 2013 Sainte Marie, Mère de Dieu

Noël est passé et nous sommes toujours fixés sur les crèches de nos 5 communes, 6 églises et 7 crèches ! 7 c'est la perfection ou presque !

Il y eut admirations et rencontres, merci et reconnaissance, émerveillements et dénigrement.

Forcément quand « Dieu qui prend chair, ça bouleverse ! »

Alors si, maintenant, peut-être, nous savourions les derniers moments de tranquillité :

A l'écoute d'Aaron frère de Moïse :

« Que le Seigneur tourne vers toi son visage, qu'il t'apporte la paix !

Quand nous faisions la crèche nous épiloguions sur l'heure à laquelle déposer l'enfant dans la crèche ! Mais la vraie question se serait-elle pas de nous dire « qui est-il cet enfant ? »

Comment lappelez ce petit ? Quel nom lui donnez ?

Nous recevons le nom de cet enfant : « Jésus : Dieu sauve », il nous reste pour 2013 2 questions : « A qui il ressemble, ce petit ; ce Fils de Dieu de qui a-t-il les traits ? »

« Et comment je vais lui parler, le nommer dans l'aujourd'hui de ma vie ? »

Pour un début d'année deux questions de cette ampleur c'est déjà vertigineux...

Alors qu'à Noël devant la crèche nous nous demandions : « Est-ce que dans 30 ans on entendra encore parler de Jésus ? » Je retiens avec joie cette réponse d'une enfant de 10 ans : « Oui bien sûr ce sera à nous d'en parler à nos enfants. »

Le livre de l'an 2023 est ouvert !

Le Nouvel an fera mémoire de ce qui s'est passé, avec son lot d'excès et de blessures et en même temps il envisage l'avenir avec une espérance !

Comme Marie, qui, retenait tous ces événements et les méditait dans son cœur.

Pour réparer les blessures infligées, ou accomplir les bonheurs pressentis !

Soyons ensemble, pour faire face aux caprices que les jours nous réservent !

Avec le courage de ceux qui savent qu'un ami les attend.

Avec le cran des bergers qui repartirent de la crèche en glorifiant et louant Dieu pour tout ce qu'ils avaient entendu et vu selon ce qui leur avait été annoncé.

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (Lc 2, 16-21)

Quand les bergers arrivèrent à Bethléem,
ils découvrirent Marie et Joseph,
avec le nouveau-né couché dans la mangeoire.

Après l'avoir vu,
ils racontèrent ce qui leur avait été annoncé au sujet de cet enfant.

Et tout le monde s'étonnait de ce que racontaient les bergers.
Marie, cependant, retenait tous ces événements et les méditait dans son cœur.

Les bergers repartirent ;
ils glorifiaient et louaient Dieu
pour tout ce qu'ils avaient entendu et vu selon ce qui leur avait été annoncé.
Quand fut arrivé le huitième jour,
celui de la circoncision,
l'enfant reçut le nom de Jésus,
le nom que l'ange lui avait donné avant sa conception.

Dimanche 1 Janvier 2023